

Protokoll von der Frühjahrstagung am 22.März 2015 in Westerstede

Top 1) Dietmar Dick begrüßte die anwesenden Mitglieder und eröffnete die Versammlung um 11.00 Uhr. Es waren 20 Mitglieder anwesend.

Top 2) Dietmar Dick verlas die Tagesordnung die einstimmig angenommen wurde.

Top 3) Ehrung der verstorbenen Mitglieder.

Top 4)Der Rückblick auf die Frisé - Schau 2013 und 2014 sind positiv ausgefallen und waren für die Frisé - Freunde sehr erfolgreich. Im Jahr 2013 konnten wir 210 Vögel auf der Schau in Dormagen-Gohr begutachten und 2014 haben wir die Anzahl der Vögel noch einmal auf 220 Tiere steigern können.

Top 5) Deutsche Meisterschaft 2014 und 2015. Abschluss des Schaujahres 2014 und 2015 war wieder unser Stand auf der 66.und 67. DKB Meisterschaft in Bad Salzuflen. Mit Wilfried Coners haben wir am Freitag nach der Bewertung unseren Stand aufgebaut und dekoriert. Die Blumen für unseren Stand spendeten wie jedes Jahr Reinhardt Busche worüber wir sehr dankbar sind. Am Samstag und Sonntag konnten wir viele Züchter aus In-und Ausland begrüßen und wir konnten auch wieder neue Mitglieder für die Frisé - Freunde gewinnen.

Top 6) Eingegangene Anträge 5 Stück:

1.: Die eindrehbare Sitzstangen für Kuppelkäfig stehen kurz vor dem Abschluss. Ulrich Völker hat hierfür nach langer Suche endlich einen Hersteller gefunden. Die Sitzstangen für Kuppelkäfig können direkt beim Hersteller bestellt werden bei: André Niehaus, Am Hochfeld 3, 84149 Obervilslern, Tel. 0173-9994346

2.: Für die AGI und Trompeterkäfige, soll ein Antrag an die Fachgruppe gestellt werden, um die Käfige auch mit Sitzstangen zu bestücken, die man eindrehen kann. (*Anmerkung von der Fachgruppe FP: Sollten die Sitzstangen von der Fachgruppentagung genehmigt werden, werden diese Sitzstangen auch von André Niehaus erstellt werden.*)

3.: Auf der Frisé-Schau 2015 soll in den Kuppelkäfigen die Stangen zum eindrehen verwendet werden und auf der gleichen Höhe angebracht werden. Dafür ist die 5. und 14. Gitterstange von rechts zu nutzen. Alles soll z.Z. nur als Versuch gestartet werden. Sollte sich der Versuch bewähren, werden wir einen Antrag an die Fachgruppe FP im DKB stellen, damit es künftig auf auch bei anderen Schauen und auf der Deutschen Meisterschaft praktiziert werden kann.

4.: Anfrage vom DKB: Der Spezialclub sollte die Betreuung der Rassen übernehmen, die nicht für die Öffentlichkeit zu sehen sein sollen. Der Vorstand wird sich mit der Fachgruppe und dem DKB-Vorstand über eine vernünftige Lösung unterhalten.

5.: Frisé Schau 2016. Hierfür gibt es 2 Bewerber, einer kommt aus der Nähe von Nürnberg und der 2. aus Borken. Beide Bewerber werden auf der Frisé-Schau im November Kosten und Räumlichkeiten vorstellen. Anschließend werden die Mitglieder über die Örtlichkeiten 2016 abstimmen.

Top 7) Der Kassenbericht wurde von Ulrich Völker vergelesen. Gesamteinnahmen im Zeitraum 15. März 2013 bis 15.März 2015 waren rund 4.700 Euro, dem gegenüber standen Ausgaben von insgesamt ca. 3.900 Euro. Erwirtschaftet wurde also ein Gewinn von rund 800 Euro. Der Spezialclub verfügt jetzt über ein Guthaben von rund 5.800 Euro. Ulrich Völker gab dann noch einen Überblick über die Kalkulation der Einnahmen und Ausgaben des aktuellen Jahres und über die Frisé-Schau 2015.

Auch einen Überblick über die Mitgliederentwicklung wurde von ihm vorgestellt. Am Anfang des Berichtszeitraumes gehörten 83 Mitglieder dem Club an. Ein neues Mitglied wurde aufgenommen, so dass dem Spezialclub jetzt 84 Mitglieder angehören. Sechs Mitglieder sollen angeschrieben, bzw. angesprochen werden, weil ihre Beiträge nicht eingelöst wurden und sich trotz Schreiben nicht gemeldet haben.

Top 8) Vor der Versammlung wurde die Kasse von Karin Ketelsen und Gerold Büsing geprüft. Es gab keinerlei Beanstandungen. Anschließend wurde die Entlastung des Kassierers und dann des gesamten Vorstandes beantragt.

Top 9.) Kassierer und Vorstand wurden von den anwesenden Mitgliedern der Versammlung entlastet.

Top 10.) Unser Ehrenmitglied Paul Pütz übernahm die Leitung der Neuwahl des Vorstandes.

Top 11.) Neuwahlen. Wir bedauern, dass unser 1.Vorsitzender Dietmar Dick und unser Protokollführer Bernd Laqua von ihren Ämtern zurückgetreten sind, hoffen aber, dass beide uns weiterhin als Mitglieder und gute Freunde erhalten bleiben. Die Wahl dauerte ein wenig länger, da auch ein neuer stellv. Vorsitzender gewählt werden musste. Aber letztendlich wir haben es geschafft:

1. Vors. Thomas Hense, Dormagen

2. Vors. Norbert Wessing, Borken

Schriftführer. Uwe Hironimus, Nürnberg (U. Hironimus wurde nach vorhergehender Absprache in Abwesenheit gewählt.)

Kassierer Ulrich Völker, Duderstadt

Beisitzer Willi Bültner, Neuenkirchen; Herbert Schendel, Kerken-Aldekerk; Egon Albers und Wilfried Coners, beide Westerstede.

Top 12) Für die Frisé- Schau in Westerstede haben folgende Preisrichter zugesagt: Herbert Fischer, Ben van Olst, Olaf Hungenberg und Uwe Hironimus.

Top 13) Verschiedenes: Bei der Einlieferung soll noch intensiver darauf geachtet werden, dass die Käfige sauber sind und vielleicht kann der Aussteller auch mal etwas Farbe nehmen, um die Holzteile zu streichen.

Die Website soll ein neues Gesicht bekommen. Dazu soll mit dem Betreuer der Homepage, Lutz Steiner Kontakt aufgenommen werden.

Es sind keine Vereinsnadeln mehr vorhanden. Wir werden uns um Ersatz kümmern.

Alle Mitglieder sind aufgefordert, die Mitgliederliste im Internet zu kontrollieren, ob die dort aufgeführten Daten noch aktuell sind. Besonders Tel.-Nr., Handy-Nr. und die dort aufgeführten Rassen sind zu prüfen. Wenn Korrekturen erwünscht sind, bitte bei uns melden.

Die kommenden Frühjahrsversammlungen sollen künftig nur noch alle 2 Jahre und an einem zentralen Ort in Deutschland stattfinden, so dass alle ungefähr den gleichen Anreiseweg haben. Außerdem sind wir für Vorschläge dankbar.

1. Vorsitzender

1. Schriftführer